

Le Sénat colombien approuve un Projet de loi contre la fracturation hydraulique

Image not found or type unknown

La Havane, 20 avril, (RHC)- Le Sénat colombien a approuvé un projet de loi interdisant la fracturation hydraulique et l'exploitation des hydrocarbures dans les gisements non conventionnels.

Présenté par le gouvernement de changement, dirigé par le président Gustavo Petro, le projet de loi vise à protéger les ressources en eau du pays, à protéger les espèces et à garantir la santé des

communautés en interdisant l'exploitation de certains gisements non conventionnels, tels que les schistes bitumineux ou gazeux, les sables bitumineux et les hydrates de méthane.

Nous sommes à mi-chemin. Ce projet de loi a été déposé avec des organisations sociales et avec plus de 178 000 signatures de citoyens et le soutien de 80 membres du Congrès, a déclaré la ministre de l'Environnement et du Développement durable, Susana Muhamad.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/320242-le-senat-colombien-approuve-un-projet-de-loi-contre-la-fracturation-hydraulique>



Radio Habana Cuba